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为此建议：

一、开通老城区至市医院的新公交线路，覆盖老城区主

要街道及社区，确保居民能够便捷到达新院区。

二、针对特殊群体（如老人、孕妇、重病患者等），推

行爱心班车服务。

三、放宽网约车禁行限制，满足居民多样化需求。

四、积极推动中医院搬迁至原市医院地址工作，市医院

与老城区中医药建立紧密型医联体，共享医疗资源，确保老

城区居民能就近获得优质医疗服务。

市政协委员吴磊反映：市医院迁往东城区后，

老城区居民需要跨越较长距离才能就医，且东区

市医院门口禁止使用网约车。老城区居民在突发

疾病或紧急情况下，前往市医院的耗时增加，可

能延误抢救时机。同时，先进设备主要集中在新

院区，老城区居民在基层机构难以享受同等水平

的医疗服务。

领导批示



为此建议：

一、开发小包装和便携式产品。开发小包装的桐城丰糕，

或者设计易于携带的包装形式，如密封袋、小盒子等，确保

糕点的新鲜度和完整性。同时在销售点提供现场分装服务，

让消费者可以根据需要购买适量分装的丰糕。

二、丰富口感和口味。通过添加不同的配料或调味料，

丰富桐城丰糕的口感和口味。如尝试添加坚果、果干等食材，

或者开发不同口味的丰糕，如抹茶味、红豆味等。

三、提供多样化的食用方法。鼓励消费者尝试不同的食

用方法和搭配，如将桐城丰糕与牛奶、咖啡等饮品搭配食用，

或者将其作为早餐、下午茶的点心之一。

据双港镇政协委员工作室反映：总书记来桐

城六尺巷考察之后，桐城迅速火爆出圈，大批的

游客来到六尺巷，同时也扩大了桐城特产知名度。

尤其是桐城丰糕，以其味鲜香甜，寓意年年丰收、

步步高升得以畅销。但桐城丰糕个头较大，无论

是作为旅行中的零食还是日常携带的小吃，都显

得不太方便；尽管桐城丰糕口感松软、甜而不腻，

单次食用过多，可能会因为口感单一而感到乏味。

领导批示



微建议

1.关于打造并推广骑行路线的建议。总书记的考察给桐城带

来了一定的客流量，但人流集中于六尺巷，旅行社也大多推

出的是一日游套餐，旅行节奏较快，拉动消费有限。为此建

议,规划设计，打造政府层面提倡的骑行路线，沿途考虑风

景和特色，兼顾不同人群，明确骑行风景、路况、公里数等，

引导游客“慢”游。联动各类场景，如咖啡馆、民宿、医疗

点位、车辆维护站点等，为骑行者提供更多更优质的服务的

同时，也可以激发文旅消费潜能。在六尺巷等景点附近开展

单车租赁，方便人们随时租用，降低参与门槛，也可以缓解

交通堵塞压力。（吕亭镇政协委员工作室）

2.关于在"六尺巷"社区治理学院周边山场建设"彩色树林"的

建议。坐落在桐城市区南边的汪洋水库，三面环山，森林景

观以马尾松为主，植被类型层次结构简单，缺乏季相色彩变

化。为此建议，将现有的纯林改造为混交林、单层林改造为

复层林，使树冠层次结构更为明显且富有色彩变化，努力打

造让人"一见倾心，终生难忘"的生态景观效果。（市政协委

员 张超）
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